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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano ALLASIA 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 
OGGETTO: A Quincinetto la frana accelera. Urge una soluzione definitiva in tempi certi 

  

Premesso che  

- La frana di Quincinetto non cessa i suoi movimenti. 

- Anzi, grazie agli studi condotti da ARPA e dall'Università di Firenze e di Torino, sappiamo che il 

movimento del fronte franoso non si è mai interrotto e segna accelerazioni preoccupanti in 

coincidenza con i periodi più piovosi, sia in autunno sia in primavera. 

- Piogge, come quelle degli ultimi giorni, che si sommano allo scioglimento delle nevi invernali. 

- I sindaci ci ricordano che tutta la zona, da Baio Dora a Pont Saint Martin, è a rischio frana. 

- Sappiamo bene che le conseguenze di una improvvisa chiusura della A5 sul traffico locale sono 

insostenibili e ne abbiamo avuto prova negli ormai frequenti casi in cui ciò è successo: i comuni 

interessati, Borgofranco in particolare, non possono sopportare il traffico pesante che transita 

normalmente in autostrada. 

Altresì premesso che 

- La frana minaccia potenzialmente anche la ferrovia e l'abitato di Quincinetto e si pone come un 

problema da risolvere con priorità principalmente per una questione di sicurezza ma anche in 

relazione agli enormi danni di natura economica e sociale che una interruzione dei trasporti con la 

Valle d'Aosta provocherebbe. 

- Per questa ragione Confindustria Piemonte e Valle D’Aosta avevano preso a cuore la questione 

“Quincinetto” in quanto l’ipotesi di una chiusura prolungata della A5 causerebbe un danno 

economico di enormi proporzioni non solo per il turismo diretto in Valle ma anche per gli scambi tra 

le industrie piemontesi e valdostane. 



 

Infine considerato che  

- Nel gennaio scorso (2020) avevo proposto un’interrogazione alla Giunta Cirio sulle prospettive e 

tempistiche di soluzione, ricevendo rassicurazioni sulla messa in sicurezza e sul rispetto dei tempi 

previsti. 

- Non pare che da allora siano stati compiuti molti passi avanti. 
- Il problema persiste e il Sindaco di Quincinetto è costretto a chiedere aiuto a mezzo stampa ogni 

volta che le precipitazioni si fanno più copiose generando comprensibile apprensione nelle 

popolazioni direttamente interessate. 

*** 

Tutto ciò premesso 

Il sottoscritto Consigliere  
INTERROGA  

la Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere lo stato attuale ed il rispetto del 

cronoprogramma di progettazione e finanziamento degli interventi destinati a mettere in sicurezza 

la frana di Quincinetto (TO). 

Torino, 3 maggio 2021 
Alberto Avetta  
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